
Jahreshauptversammlung der Sparte Handball des VfB Fallersleben 
Beginn um 19:30 Uhr am 13.07.2021 in der alten Halle am Windmühlenberg 
Anwesende Personen 31, davon Stimmberechtigt 30 
 

Punkt Tagesordnung  

1 Begrüßung durch den Spartenvorsitzenden und 
Eröffnung der Spartenversammlung 

David Reiß begrüßt alle Anwesenden und heißt sie herzlich zur Versammlung willkommen. 
Johanna Heller übernimmt die Protokollierung. 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

Zur Jahreshauptversammlung wurde über die Homepage und den Mailverteiler 
ordnungsgemäß geladen. Es sind 30 stimmberechtigte Personen anwesend. Somit ist die 
Versammlung beschlussfähig.  

3 Genehmigung des Protokolls vom 01.03.2020 Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 wurde einstimmig genehmigt. 

4 Ehrungen 

Die Handballsparte ehrt seine Mitglieder für ihre langjährige Treue:  
40 Jahre: Sandro Consoli, Heico Rickert 
25 Jahre: Ralf Burgstedt, Mike Schmidt 
10 Jahre: Janine Böcker, Sabine Korte, Familie Cauer, Michele Graubaum, Bendix 
Petter, Hannes Überfeldt 

Sandro, Ralf, Sabine und Stefan Cauer waren anwesend und erhielten als Präsente 
Gutscheine des VfB Shops.  
 
Vielen Dank auch an André Kristand für das Engagement im Vorstand der Handballsparte. 
 

5 Bericht des Spartenvorstands und weiterer 
Funktionäre 

Bericht von David Reiß, 1. Vorsitzender  

 Rückblick: 
Lara Kobbe als alleinige Verantwortliche in der Altersgruppe der Minis (Junglöwen) 
Joanne Mohnke als Trainerin der Damenmannschaft mit eingestiegen 
C-Lizenz Trainerseminar Teil 1-3 im Herbst 2020 

 Spielbetrieb: 
Leider wurde kurz vor Saisonbeginn der Spielbetrieb eingestellt 

 
 JSG Allertal: 

Intensives Training auch während der Zeit mit niedriger Inzidenz  



mC/mD in Fallersleben & Weyhausen 
wC -Jugend in Fallersleben als eigene Mannschaft formiert 
E-Jugend und Minis viel Zuspruch und Neuzugänge 

 Bericht des Kassenwartes: (Frank Bauernfeind als Vertretung): 
Mehr Einnahmen als geplant (+ 6.612,-) 
Coronabedingt weniger Ausgaben als in den Vorjahren  

 Ausblick:  
3 Seniorenmannschaften 
Kooperation mit JSG Allertal 
Konstante Mitgliederzahl 
Geplante Aktivitäten für 2021 (z.B. Trainerseminare) 
Umlage für nicht gestellte Schiedsrichter  100% der Kosten werden nun aus den 
Mannschaftskassen bezahlt 
Es wird um Entlastung der Kassenprüfer gebeten. Die Kassenprüfung wurde einstimmig 
abgenommen.  

6 Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2020 Der Vorstand der Handballsparte wird einstimmig für das Haushaltsjahr 2020 entlastet. 

7 Wahlen 

Thomas Daft übernimmt die Wahlleitung. 
 
 1 Vorsitzender: David Reiß ist bereit, sein Amt fortzuführen. Keine weiteren Vorschläge. 

Er wird einstimmig gewählt 
 Kassenwart: Vorschlag Aki, lehnt ab. Da es keine weiteren Vorschläge gibt, wird Christina 

Zwengel für ein weiteres Jahr das Amt des Kassenwarts mit Unterstützung von Frank 
Bauernfeind übernehmen. Das wurde im Vorfeld abgesprochen und sie ist einverstanden. 
Christina wird in ihrer Abwesenheit einstimmig gewählt. 

 Jugendwart: Vorschlag, dass Silke Burghard mit Unterstützung von Joanne Mohnke das 
Amt weiterführen. Beide sind einverstanden. Silke und Joanne werden einstimmig gewählt.  

 2. Spiel- und Passwart: Vorschlag Sabine Korte. Sie ist einverstanden unter der 
Prämisse, dass sich in dem Herrenbereich jemand findet, der unterstützt. Sabine wird 
einstimmig gewählt. 

 



Kassenprüfer: Jennifer Blattner schlägt sich als 1. Kassenprüfer für die Kassenprüfung 2021 
vor. Als Vertretung bietet sich Jana Wehlauer an. Beide werden einstimmig gewählt.  
 

8 Ausblick 2021/2022 

Spielbetrieb: 
 1. Herren in Oberliga – Unterstützung im Catering, Wischer und Stellenausschreibung für 

Kameraführung und Bilder (Mediabeauftragter) 
 2. Herren Aufstieg in Regionsoberliga 
 3. Herren weiterhin in Regionsklasse 
 Damen melden eine Mannschaft in Regionsliga 
 Kinderhandballgrundkurs im September: Wir richten das Catering aus und stellen die 

Räumlichkeiten 
 Weitere Grundschulaktionen: Grundschulaktionstag im Herbst und weitere 

Vorstellungsrundengeplant, z.B. an der Waldorfschule, Minihandballturnier 
 Mixed Turnier am 11.09.2021 mit allen Jahrgängen 
 Weihnachtsfeier 
 Vertragsschließung mit Erima als Ausstatter für die gesamte Sparte: Nach und nach soll 

die Ausrüstung der Mannschaften auf Erima umgestellt werden.  
 Viele Zugänge im Betreuerteam beim Minitraining 

9 Sonstiges 
 Ausschreibung: Ehrenamtlicher Helfer für Foto- und Videoarbeiten 
 Dankeschön von Thomas Daft an alle Trainer für ihr Engagement, besonders während der 

Pandemie, z.B. mit Online-Training und intensiver Austausch 

 
Ende der Sitzung: 20:57 Uhr 
 
Protokoll: Johanna Heller 


